

Währungsunion: Erste Westwaren in einem Dresdener Kaufhaus (1. Juli 1990)

Kurzbeschreibung

Am 1. Juli 1990 trat die Währungs-, Wirtschafts- und Sozialunion zwischen der Bundesrepublik Deutschland und der DDR in Kraft. Dieses Bild zeigt den großen Andrang vor den Schaufenstern des Centrum Warenhauses am Altmarkt in Dresden als die ersten Westwaren ausgepackt und in die Schaufenster gestellt werden.

Quelle



Quelle: picture-alliance/ZB (c) dpa-Report

Empfohlene Zitation: Währungsunion: Erste Westwaren in einem Dresdener Kaufhaus (1. Juli 1990), veröffentlicht in: German History in Documents and Images, <https://germanhistorydocs.org/de/ein-neues-deutschland-1990-2023/ghdi:image-3068> [03.07.2024].